

Kirche in 1Live | 26.07.2014 floatend Uhr | Manuel Neeb

Gegooglet

Sie hat es getan. Karina hat mich gegooglet. Und natürlich hat sie dieses miese Foto von mir als 12 jährigem im Treppenhaus der Musikschule gefunden. Mit dem hat Günni mich schon x-mal aufgezoogen. Jetzt weiß sie auch, dass ich Trompete spiele, in der Schule nicht so schlecht war, dass ich studiere und mich an der Uni für veganes Essen einsetze. Sie weiß aber auch, dass ich Bayernfan bin und früher mal einen Jungen namens Felix krankenhausreif geschlagen habe. Am Ärgerlichsten ist dieses Bild von der Party, an die ich mich nicht mehr erinnern kann. Ich hab schon einiges versucht, aber ich krieg dieses Foto einfach nicht aus dem Netz. Gut ist: Sie hat heute immer noch mit mir gesprochen.

Gott kennt mich auch. Noch besser als google. Die Bibel sagt: Gott kennt mich durch und durch. Ist das gut oder schlecht? Jedenfalls glaub ich nicht, dass Gott von meinen Schandtaten berichten würde.

Vielleicht würde Gott Karina öfter mal die ganze Geschichte erzählen. Zum Beispiel das mit Felix. Einige Wochen nach der Schlägerei kam er zu mir. Er wollte sich mit mir vertragen. Seine Oma hatte ihm erzählt, sie wäre so glücklich alt geworden, weil sie immer wieder denen vergeben hätte, die ihr Unrecht getan hatten. Felix und ich haben uns seither nicht mehr geprügelt. Vielleicht stell ich Karina Felix später mal vor. Dann ist dieser Eintrag bei Google wenigstens bei ihr gelöscht.

Sprecher: Daniel Schneider